

PRESSEMITTEILUNG #188 – 20. Juli 2021

Martin Habersaat:

Startbedingungen an Schulen vom Zufall abhängig

Anlässlich der heutigen Pressemitteilung der Bildungsministerin zum Schulstart am 2. August erklärt der bildungspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Martin Habersaat:

„Die Startbedingungen an den Schulen hängen vom Zufall ab. Einzelne Schulen haben Impfaktionen für ältere Schülerinnen und Schüler organisiert, andere nicht. Luftfilter gibt es, wo Schulträger sich gekümmert haben. Die Ministerin hat lange versucht, das Thema auszusitzen und wertvolle Zeit verschenkt. Die Lehrkräfte sind noch immer nicht mit Dienstlaptops ausgestattet. Und von der gesetzlichen Regelung des Distanzunterrichts wollte Jamaika nichts wissen. Das ist zu wenig.“